

## Kapolresta Mataram : Kegiatan Polisi Lingkungan dan Bhabinkamtibmas itu Untuk Masyarakat

Syafruddin Adi - MATARAM.PERS.WEB.ID

Jun 1, 2023 - 13:04



*Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa S.IK.,MH.,*

Mataram NTB - Keberadaan Polisi Lingkungan rupanya benar-benar dimanfaatkan oleh Polresta Mataram. Kehadiran Program yang diinisiasi Kapolri ini bukan hanya bertujuan untuk lebih mengenal masyarakat sebagai warga binaan di wilayah Hukumnya tetapi bisa mendapatkan segala bentuk informasi yang bersumber dari masyarakat.

Hal ini tentu dapat memudahkan Polresta Mataram mewujudkan komitmennya dalam menjajaga stabilitas Kamtibmas di Kota Mataram dan seluruh wilayahnya. Tugas Polisi Lingkungan Polresta Mataram terus dilaksanakan oleh seluruh personel yang telah melekat menjadi polisi lingkungan sesuai Sprint sejak sebulan lalu.

Salah satu Contoh Polisi Lingkungan Aiptu I Putu Eka Winastra SH. Bertugas sebagai polisi lingkungan di wilayah Bendega kelurahan Tanjung Karang, kecamatan Sekarbela, Kota Mataram. Ia terus secara rutin membangun komunikasi dengan seluruh warganya, bahkan menurut pengakuannya selama kurang lebih satu bulan ini seluruh kepala keluarga di lingkungan tersebut dihafalnya dan sedang memiliki nomor kontakannya.



"Saya hampir menghafal nama-nama setiap kepala keluarga di Lingkungan ini, karena bagi saya setelah saya kenal maka apapun yang kita komunikasikan akan lancar," tegas Eka singkat, (01/05/2023).

Begitu pula dengan Aiptu Gede Putu Buciana. Polisi lingkungan yang bertugas di wilayah lingkungan Karang Kelok, Kelurahan Karang Kolok, Kecamatan Selaparang, Kota Mataram ini juga melakukan kegiatan yang hampir sama. Bahkan kegiatan seperti Gotong royong di lingkungan tersebut disempatkan untuk hadir bersama masyarakat. Ia menjalankan tugasnya baik sebagai polisi lingkungan maupun sebagai Bhabinkamtibmas di Kelurahan tersebut.

"Saya setiap hari selalu berusaha dapat berkomunikasi dengan masyarakat setempat dan sedapat mungkin saya usahakan sempat duduk ngobrol bersama, karena dengan cara ini saya menjadi tau informasi yang sedang berkembang di masyarakat. Kemudian saya pasti berpesan agar kita sama-sama menjaga hal-hal yang berpotensi memecah belah kita semua," jelasnya, (01/06/2023).



Hal serupa dilakukan pula oleh Aipda IB MD Asmariawan Manuaba, Polisi lingkungan sekaligus Bhabinkamtibmas di wilayah Kelurahan Pagutan Timur, Kecamatan Mataram, Kota Mataram ini melakukan sambang Duka ke rumah salah satu warga yang melakukan kegiatan Ngaben.

Ia melakukan sambang Duka sekaligus melakukan pengamanan acara Ngaben Aipda (Purn) I Wayan Suidiana di rumah duka jalan Panji Anom, Lingkungan Banjar Intaran, Kelurahan Pagutan Timur dan Setra Bhuana Iswari di lingkungan Patemon, Pagutan Timur.

"Disamping kamu melayat ke rumah Duka kami juga turut mengamankan proses acara Ngaben agar berlangsung lancar. Selaku polisi lingkungan dan Bhabinkamtibmas sudah menjadi bagian tugas yang harus dilaksanakan. Dengan terus membaaur dengan masyarakat maka informasi apapun pasti kita peroleh demi menjaga kamtibmas," tutupnya.

Begitu pula dengan Bripta IB Nyoman Rai. Polisi lingkungan sekaligus Bhabinkamtibmas Desa Golong, kecamatan Narmada ini juga melakukan sambang Duka, sekaligus mengawal acara Ngaben di Satre Dusun Peninjauan, kecamatan Narmada, Lombok Barat, (29/05/2023).

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa S.IK., MH., saat dikonfirmasi terkait kegiatan yang dilakukan Polisi Lingkungan ataupun Bhabinkamtibmas mengatakan bahwa sudah semestinya anggota polisi hadir untuk masyarakat. Dengan melakukan komunikasi yang rutin dengan warga masyarakat maka akan terbangun hubungan silaturahmi yang baik.

Demikian pula dengan setiap kegiatan yang turut serta dihadiri atau memberikan pengawalan tentu akan mendapat perhatian positif dari masyarakat, sehingga tujuan dari adanya polisi lingkungan atau Bhabinkamtibmas di suatu wilayah akan berguna dalam menjaga Kamtibmas.

"Kami berharap seluruh Bhabinkamtibmas ataupun Polisi lingkungan melakukan hal yang sama di lingkungan masing-masing seperti rekan-rekan lain yang melakukan tersebut," tutupnya. (Adb)